Air France décide d'augmenter ses vols sur La Havane l'année prochaine



Paris, 2 oct. (PL)-. Air France a décidé d'augmenter ses vols sur La Havane l'année prochaine.

Depuis fin mars jusqu'à la mi-mai, cette compagnie aérienne française assurera 10 vols hebdomadaires entre Paris et La Havane.

Depuis la mi-juin jusqu'à fin août, Air France propose 9 vols. Pour le reste de la saison qui conclura le 26 octobre 2016, Air France assurera la liaison avec un vol par jour.

Présente à Cuba depuis 17 ans déjà, la compagnie aérienne française apporte son appui au développement du tourisme à Cuba. Le communiqué de la compagnie annonçant l'augmentation du nombre de vols signale que cet hiver sont envisagés jusqu'à 11 vols hebdomadaires.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/71184-air-france-decide-daugmenter-ses-vols-sur-la-havane-lannee-prochaine$



Radio Habana Cuba